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СОВРЕМЕННЫЕ ПАРАДИГМЫ И СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ БУХГАЛТЕРСКОГО 

УЧЕТА И АУДИТА: ПОЗИЦИИ РОССИЙСКИХ И ЗАРУБЕЖНЫХ УЧЕНЫХ 

Тамара ВОРОНЧЕНКО 

Российская таможенная академия, 

г. Москва, Российская Федерация 
 

Рассмотрены и проанализированы позиции российских и зарубежных ученых относительно современных 

парадигм и стратегий развития бухгалтерского учета и аудита. Особое внимание автор уделяет предпосылкам 

возникновения и развития новых парадигм, а также возможностям их внедрения в национальные и наднацио-

нальные системы учета и аудита, на основе международного опыта их эволюции и генезиса научной мысли, 

развивающей идеи, механизмов и инструментов стандартизованного и глобализационного учета, а также си-

стемно-ориентированного и риск-ориентированного аудита, в целях повышения их значимости для различных 

пользователей. 
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MODERN PARADIGMS AND STRATEGIES FOR THE DEVELOPMENT OF ACCOUNTING  

AND AUDIT: POSITIONS OF RUSSIAN AND FOREIGN SCIENTISTS 

The article discusses and analyzes the positions of Russian and foreign scientists on modern paradigms and strategies for 

the development of accounting and auditing. The author pays special attention to the prerequisites for the emergence and 

development of new paradigms, as well as the possibilities of their implementation in national and supranational 

accounting and audit systems, based on international experience of their evolution and Genesis of scientific thought, 

developing ideas, mechanisms and tools of standardized and globalized accounting, as well as system-oriented and risk-

oriented audit, in order to increase their importance for different users.  
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